

Boquetas

ALMERIA ALEGRE

PERIÓDICO SATÍRICO

Una peseta al mes.

Pago anticipado.

DIRECTOR: ARTURO ALVAREZ BUSTOS

PALIQUÉ

Aquí, donde estamos tan faltos de emociones, las ha habido y muy gordas en la última semana.

La augusta misión de la justicia ha impuesto su implacable y severo fallo al perverso asesino de Lubitu, que, robusteciendo la teoría de que el hombre es el rey de los animales, degolló bárbara y despiadadamente a una tía y a una sobrina.

Con tal motivo esos célebres criminalistas que en Almería se encuentran por manojos como los espárragos, han fantaseado a su sabor en el estudio antropológico del acusado quedándose Lombroso a la altura de un zapato viejo en el análisis de las especiales cualidades de aquel, que con más eficacia que nadie, ha puesto en práctica el conocido adagio, que ha modificado notablemente:

Parentesco que no luce,
navajazo que lo desmenuce.

CRÓNICA

Otro hecho sensacional ha sido la llegada del Almirante Churruca, el que viene muy orondo y satisfecho de las aclamaciones y agasajos que en los departamentos marítimos le han hecho por la crífladura crónica que padecía y que ahora se ha desarrollado más en esta época en que por generación espontánea, crecen los melones, pepinos y calabazas.

A ojo de buen cubero, el Almirante Churruca al pisar las arenas de esta Sultana del Mediterráneo, ha pesado según cálculo del inteligente matemático kilo y medio en peso bruto de su personalidad, sobre el pellejo, hueso y tuétano que de esta tierra sacó, cuando fué a exhibirse en su aprovechada expedición de faroleo y fandango.

Los periodos de vasta eflorescencia que en Cádiz y Jerez de la Montera brotaron de los sonrosados labios del bravo Almirante, fueron calurosamente (la gente tuvo que ponerse a llorar) aplaudidos, reanunciando entusiasmado y indescriptible entre las hermosas hijas de Cádiz y Jerez, que emocionadas y delirantes y en uno de esos arranques en que el orador suele hacer que se enternezcan hasta los bloques del puerto, le arrojaron multitud de corseles y numerosos cheponas.

¡Aquello fué un delirio! tanto.

Que todas, muertas de amor

Al ver joven tan experto

Exclamaban con doloretos

¡Qué lastimica, Señor,

Que el orador está muerto!

Pero la verdadera especulación, la novedad

de la semana, ha sido la aparición de varios moros de diferentes kabilas que con trages de abigarrados colores, se paseaban por la plataforma de nuestra murisca alcazaba, siendo la admiración de los moradores de aquellos barrios extramuros, que asombrados y con la boca abierta, contemplaban a los Abencerrajes viéndoles asomar sus negras fisonomias por las derruidas almenas de sus gallardos torreones.

Según varios curiosos, que nunca faltan en esta tierra del chumbo, los descendientes de Boamama han pasado dos días y tres noches entre esos muros, acompañados de unas cuantas odaliscas, no sabemos de que harem, aunque suponemos sean pertenecientes al Africa, oriundas de la Manana, y otras protectoras del bello sexo, dueñas de sus correspondientes serranos.

Lo cierto es, que los referidos moros y mencionadas huries la han corrido de verdad y que hasta la Noria del Viento lanzaba tiernos suspiros al ver el jaique opulente del emir Aquinet, que ardiente como las arenas del Sahara y oculto la voluntad del Profeta, se entregaba a los dulces placeres de una danza oriental reconcentada con una virgen de las de El Tributo de las cien docenas, y que en muy quedito el concurso se acabó:

Vamos a la Meca

a ir en procesión

a Mahoma a adorar

en un zancarrón

él se refosilaba de lo lindo y de pronto se quitaba las babuchas, acercándose al puesto Estrellanet solicitándole el libro del recogimiento y la bota de vino, que al llevarla a los labios infiltraba en los agujeros el delicado nectar de Albuja, que llevaba a los cerebros los vapores deliciosos productivos de la alegría, de la inspiración y de mil variadas fantasías que la imaginación produce y crea.

A la caída de la tarde en que el Sol ocultaba su rubicunda faz, el moro Ferminet que como buen descendiente de Mahoma tiene una nariz a cuyo alfilerón nada se pierde, improvisó y bailó una seguidilla gitana que fueron el regocijo del aquino, equito y después de dejar indelebles huellas de su paso en la morada que holló con su planta el rey Zagal, tomaron el olivo, dejando estupefacta a la asombrada muchedumbre, que todavía sigue siendo objeto de la sorpresa que le produjeron estos bereberes de tan bizarra actitud, como delicioso humor y buenas trepadoras, que siempre serán recordados con fruición y placer, cuando en las largas veladas del invierno, los ancianos cuentan a sus pupiluelos la causa de misteriosas apariciones y se observan que en las entrañas de esos añosos toneles que guardan el producto de la vid el nivel del espumoso líquido, ha descendido notablemente.

Después de lo expuesto y que ha absorbido por completo el seso de los pobladores de esta insula, que se están tranquila y sosegadamente merendando los tiburnas políticos, nada ha ocurrido de particular y que merezca embargar por dos segundos el ánimo de las gentes, si se exceptua la huelga de los cargadores del muelle, que ha puesto los pelos de punta a esos buitres de carne humana, insensibles al sufrimiento y al dolor egenos y que a cada momento creían llegado el instante de ver caer sobre sus costillas el palo que les quebrantara algunas y fuese severo y justo castigo de la dureza de corazón y sentimientos y sórdida avaricia que vienen demostrando.

A mi no me gustan los escándalos; pero el día que a algunos de estos capitalistas que imitan al cuervo les rompan la cabeza, yo no diré que esté bien hecho, pero si me alegraré que no sea levemente.

ARTHUR.

¡QUE MONÍSIMO!

¡Qué guapo, y qué saquingero estaba anoche Pabero ostentando con orgullo en el ojo, un capullo del tamaño de un puchero!

¡Qué hermoso y que coquetón! como luce el muy guasón sus setenta primaveras; ¡qué formas más hechiceras le ha dado Dios al bribón! Su esbelta talle fascina, y su bigote teñido a cualquier niña asesina; y dicen que una vecina de dolor ha mal parido.

De su dante ha dicho quien tiene medios de saberlo, que a veces suale cojerlo del fondo de una sartén. ¡Por eso da gusto verlo!

Desde que tomó la herencia ha echado mejor presencia y hasta le ha crecido el buche; Pabero está hecho un estuche de grande magnificencia!

La vista se le ha aclarado, y así guía su charaván; más no vé los que a su lado sacando el jugo están hasta de jirto arruinado.

Ahora, para qué cabal fuesse todo, al hijo mío, debía nombrarlo Don Pio Diputado ó Concejal;

¡y chiquitillo, sea el hijo! Verlo, ciñendo el fajín, ó mejor dicho el ancha de abigarrados colores, daría más golpe, lectores, que el concejal adoquín.

Ya lo creo! El chico es listo, sabe dar aire a la ropa, pues yo en los bailes lo he visto danzando el hombre más pisto que Churrucá viento en popa.

A olfato nadie le gana,

de M. Alvarez Bustos



y conquista una barbiana
fugaz como exhalación;
vamos, que el chico no es raro;
tiene nariz de pachón.
Así es, que está comprendida
que todo padre ó marido
al hallar a este galán
temblando al momento están:
¡el terror les ha infundido!
¡Joaquinito, por piedad!
no seas más enlevado;
ten siquiera caridad;
no trates con impiedad
tanta casada y soltera
como han puesto en ti sus ojos,
y por tus gustos crueles
de gastar esos claveles,
pedecen por tus antojos
del desengaño las hieles.
Me han pedido más de cuatro,
que yo este ruego te hiciera:
te aconseja quien te quiera
que antes de ir así al teatro
le arrulles á la Panera
por la pasión hecho áscua,
con tus idilios sencillos,
y así tendrás más pavillos
para la próxima Pascua
que te llenen de moquillos.
Tú date prisa á gastar
hasta la última peseta;
no seas tonto, á disfrutar,
porque te van á dejar
la bolsa vacía y escueta.
Y no será cosa extraña
si te salean con tal saña,
que los que fátuo te vemos...
algún día te encontremos
pidiendo con una caña.

CANTARES RECONCENTRADOS

Si quieres que tu salud
prontamente te de marro,
una vez sola te acercas
á Africa y lo has logrado.

Ya en la primavera estamos
en que nacen las violetas,
y las boticas por Africa
están llenas de recetas.

No quiero te des un tiro,
ni te encienda el pelo un rayo;
solo deseo que al Africa
seas expedicionario.

Valencia tiene sus flores,
Granada tiene la Alhambra,
y enfermedades distintas
te atacan si vas á Africa.

Si te hallas mal de parneses
firma un pagaré á Pavero,
haz una visita á Africa
y ya tu fortuna has hecho!

Cuando yo esté en la agonía
sientate á mi cabecera,
me hablas un poco de Africa
y corro como alma en pena.

Si quieres hacerte rico
lo lograrás, no lo dudes,
si cerca de Africa pones
empresa de pompas fúnebres.

¡No hay quien me pague un tirito
que me parta el corazón!...
¡No, cariño, llega á Africa
y hallarás el pantadú!

—(o)—

CARTA ABIERTA

Carta que un emigo mio
de un pueblecito del río,
ha poco me dirigió
á la que contesto yo
porque siempre fui cumplio.

Mi queridísimo amigo:
decidido á visitarte
este verano, te obligo
si quieres que esté contigo
me cuentas parte por parte,
que novedades prepara
Pepe Burgos en festejos,
pues si son como los viejos
que Orozco nos endilgara,
no preparo los trebejos.

Yo sé que en esta estación
Almería está de non;
yo siempre me he divertido;
sus festejos, siempre han sido
del mundo la admiración.

Sus mujeres ¡madre mía!
son pedecitos de gloria
del cielo de Andalucía;
yo, Arturo, me las comía
aunque fuese en pepitoria.

Aquí, querido, me aburro;
ya tanto verde me espanta,
pues llevo, según discuro,
la misma vida del burro,
así es, que nada me encanta.

Desde mi alcoba, el gruñir,
sin cesar dejo de oír
de un hermosísimo cerdo:
¿no sabes de quien me acordó?
(de Gallardo iba á decir.)

Conque, detallame bien
todo y por seguro ten
que mañana á otro día,
me tienes en Almería
sino descarrila el tren.

Almería y Abril veinte:
mes delicioso y florido,
yo emigo aunque vivo
á contarte exactamente
todo, á correo seguido.

Si te propones con bien
llegar á este Capital
no te metas en el tren,
porque por seguro ten
que lo vas á pasar mal.

Coge una bestia menor,
es decir, un buen borrico
de los que hay en la labor,
ponte la albarda mejor
y arrea, no seas tonto co.

Por lo pronto lograrás
aunque venga á paso el bruto
que no descarrilarás,
y á lo menos un minuto
antes que el tren llegarás.

Si ya viejo y si mañana
de venir te entra la gana,
no te metas en el tren;
yo he descarrilado cien
veces, desde aquí á Fíñana.

Yo sé que te han de gustar
los festejos este año
y te hartarás de gozar;
pues, chico, sino me engaño
creo que vá á ser la mar.

Por diquiera verás flores,
árboles, prados y fuentes
con miles de saltadores
y cascadas y vertientes
y pájaros tripadores.

Regatas á remo y vela,
logrando la barquichuela
que mas corta un buen regalo,
y habrá cucañas de palo:
ya verás lo que es canala.

Artísticos pabellones,
conciertos y procesiones,
toros y juegos florales,
muchas iluminaciones
y fuegos artificiales.

Como puedas comprender,
pues ya lo debes saber,
sigue en su sitio la mar
donde te podrás bañar
á tu gusto y tu placer.

De Marqueses y Barones

los hallarás á montones
que hoy en la opulencia viven;
y hay mil damas que reciben
tres veces, en sus salones.
De la crema no hay que hablar,
porque mejor es callar;
¡vaya una pijis! ¡puñales!
si pudieran rebuznar
parecerían animales.

Hay pollo que es un disloque;
tan guapo y tan bien formado
que parece que á un estoque
le han puesto un cuello de lo que
bien tieso y almidonado.

Como estamos tan á gusto
que gozemos es muy justo,
no hay quien no esté nadando
en la abundancia y tirando
los billetes que da susto.

Los comestibles están
tirados, no digo el pañal
eso es ya casi de balde,
el que no tiene, al Alcalde
se lo pide y se lo dan.

La carne si es de ternera,
está al precio que tu quieras,
pues es casi regalada;
¿pues y los huevos? no es nada,
un par vale una friolera.

Del pescado no hay que hablar;
desde el rico calamar
hasta la pobre baquilla
tienes al kilo á perrilla,
y este lo sacan del mar.

En fin, más no te refiero
sobre los mil diversiones
que en Agosto venidero
han de verse. ¡Ah! expresiones
de Guillen el usurero.

Si te fuese necesario
venir en el tren, procura
rezar antes el rosario
y que te acompañe el cura
el médico y boticario.

ALEGRÍAS

El fantástico Asilo.

Según hemos leído en las crónicas municipi-
pales del pasado Marzo, publicadas en un dia-
rio local, el Municipio ha satisfecho por dicho
mes, la subvención que el misterioso, caritati-
vo y filantrópico caballero ha venido percibien-
do para el sostenimiento del fantástico «Asilo
de la Noche».

No lo comprendo, en verdad,
que sin hallarse instalado
el Asilo, se haya dado
la nueva mensualidad.

Así, pues, de usia espero
que corte la subvención
y diga á ese caballero
que no sea más... guason.

Fruta del país.

Dentro de breve tiempo se pondrá á la ven-
ta un nuevo libro con magníficos grabados
original de nuestro Director, titulado:

UN LADRON DE LEVITA

RELACION EXTRAORDINARIA DEL
REY DE LOS ESTADORES ALMERIENSES

El libro en cuestión será
por demás interesante,
pues en él se tratará
de un famoso comerciante
que muy pronto quebrará.

¡Oh, dolor!

En el tren correo ó sea en el cementerio
ambulante de Llaneros á Almería; ha marchado
á la Corte el ex-teniente Alcalde, cosechero de
vinos, propietario y que se yo cuantas cosas
más, nuestro particular amigo Sr. Man-
gano.

¡Irse á la Corte Manzano!
¡Téngame Dios de su mano!

Calle Comercio

¡Qué barbaridad de horror!
Hoy todo el género humano
Se vá á morir de dolor.

El País de los Amigos.

El Domingo último y en el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento, celebró junta extraordinaria la sociedad Amigos del País. Se trataron asuntos de trascendental importancia.

Yo le he preguntado á algunos de esos queridos «amigos» si se había tratado algo de ese «fantástico» Asilo de la Noche, que no hay quien sepa dónde está establecido, por más que la subvención «algunos» la han recibido, y es más, la están recibiendo según á muchos he oído.

Por vida de los muchachos; ¡Caracoles! y que «amigos» se descuelgan, que parece que se han caído de un nido y tienen más tragaderas que un caiman ó un cocodrilo.

En nuestro próximo número ya verán los «amiguitos» como descubro yo el duende que se ha tragado el Asilo. ¡Buen país! ¡Buen paisanaje! ¡Qué angelitos, qué angelitos!

Toros.

Los empresarios de nuestro Circo Taurino, que nos proporcionaron la última corrida de bueyes, celebrada el 13 del pasado, desearán de complacer á este «inteligente» público, celebrarán una magnífica corrida de novillos-toros procedentes de las acreditadas ganaderías de Moruve y Concha-Sierra, los que serán estoqueados por nuestro arrojado paisano *Relampaguito* y otro matador de novillos que goza de justa fama en esta Capital.

Si es así puede pasar, pues la anterior novillada fué solo una becerrada que no puedo tolerar.

Problema.

¿Quién es el abogado más inútil del Colegio, más chulo y más cobarde de la Capital de *Arrebatapás?*

Si no hay querido lector quien se atreva á descifrarlo, en el número que viene yo te lo daré bien claro. Que es cobarde, se lo pruebo; que es chulo, no hay que dudarlo; y si es tramposo é inútil aquí lo tiene probado.

Conque, vamos, no seá torpes decir quien es el gallardo mencebo que tales preudas reune, porque á probarlo me hallo dispuesto y entonces mayúsculo es el escándalo.

A UN JESUITA

Hipócrita, miserable, el verte me causa risa cuando arrodillado en misa te contemplo tan amable, con fervor besando el suelo y luego al confesonario te acercas con el rosario y rezas con gran anhelo.

Cualquiera al verte diría: —Ese hombre, es un bendito, un buen padre, un angelito de los que la tierra crea—

Cuando te veo pasear con esa turba feiluna á la que le sueles dar gran parte de tu fortuna, y al pobre á quien arrinas dando á rédito el dinero,

como un infame usurero lo atropellas y asesinas y arrepentido del mal á Dios le pides perdón para que cual un ladrón allá en el juicio final,

el barátro no te arroje castigando tu delito, y seas por siempre maldito y de amparo te despoje.

¡Miserable jesuita! Hombre infame y descreído, que bebes agua bendita cual hipócrita bendido, breve tu vida será, pues te morirás también en Moyo, como Guillén, y quien viva lo verá.

Hasta más ver, en el vicio desolado te abandono, por mi parte te perdono de Dios en el santo juicio.

Viajeros y noticias.

Estilo de los diarios de gran circulación

Procedente de la Garrofa acaba de llegar en este momento con su distinguida familia, el ilustrado Peon caminero Don Agapito del Palmer y Agua-Dulce.

La distinguida esposa de dicho señor fué atacada de agudos dolores frente al castillo de San Telmo, dando á luz un robusto vástago de doce meses soltando cada berrido cuyos ecos repercutían en las concavidades de la inexpugnable fortaleza.

Dos le dé una buena cuarentena.

Dentro de breves días llegarán de la Côte los señores de la comisión que fueron á la misma á saludar y ofrecer sus respetos á los señores Silvela y García Alix.

El consecuente silvelista Sr. Perez Petatdo, viene más grueso á consecuencia de haber recibido pruebas inequívocas de entrañable cariño de dichos señores y la satisfacción le ha hecho engordar veinte kilos más de su peso bruto.

Si afortunadamente entrase pronto el partido conservador en el poder, al abogado afónico lo darán, ó mejor dicho, le pondrán la vara de Alcalde en sus propias manos.

Recompensa merecida.

A mediados del próximo mes de Mayo, fundeará en nuestra hermosa bahía el magnífico acorazado, escuela de guardias marinas, *El Chumbo* recientemente construido por iniciativa del Almirante *Churruca*, con objeto de poder dedicarse á la pesca de la lupa en la Garrofa.

Este nuevo acorazado será mandado por el bizarro *Topete*, condecorado con la gran Cruz del Mérito Naval por el heroico comportamiento demostrado en la toma de Pechina invadida por los Abencerrajes del Polo Norte.

La semana próxima, antes que apriete el calor, se unirán en eterno lazo la bellísima y distinguida señorita Malvina de la Diarrea y Sobrepujos y el discreto literato autor de varios poemas peliagudos, Don Casquijo de la Concha y Espermatotrea.

La boda se verificará en el delicioso *Parterre* de recreo propiedad del Alceyano, cuyos muros están contruidos con los huesos y la sangre de las numerosas víctimas á quienes ha desollado.

No se reparten esquelas.

Se nos asegura que los Abencerrajes que esta semana pasada han estado visitando nuestra morisca Alcazaba, han sido contratados por el Presidente de la Comisión de Festejos Sr. Burgos Tamarit, para que esta próxima feria corran la pólvora.

Aplaudimos el acuerdo del Sr. Burgos pues será uno de los números que más han de llamar la atención siendo la Kábila *Estrellati* la que nos deje admirar su agilidad, destreza y emboquilladura.

El menú con que han de ser obsequiados tan aristocráticos caribes estará á cargo del dueño de *La Paz y La Verdad*.

Correspondencia particular.

Sr. D. T. Gimenez.

Por poca cosa se ha resentido V. Se da V. de baja en la suscripción de mi periódico, porque ha dicho y vuelvo á decir, que el Teatro-Circa de Variedades es un cementerio de los hijos de Almería.

Lo digo, porque es verdad, aunque á su orgullo no agrada: allí ha de morir tostada entera la humanidad.

Aquello es una sartén de tomiza, caña y yeso; por eso mismo, por eso, orderá en un sentimiento.

Al Sr. suscriptor de *Benahadur*:

Está recibiendo cerca de un año el periódico, se le gira por un trimestre y acto seguido lo devuelve, pero no paga.

Y eso que es persona rica; ¡viva el rumbol no está mal; quiera Dios que el capital te lo gastes en botica.

(Se continuará)

ULTIMA HORA

Gran ovación á un marino terrestre.

Ayuntamiento San Fernando dirige atento oficio gratitud *Churruca* Almeriense por brillante campaña en favor marina Española. *Churruca* emocionado llora con un ojo.

San Fernando entero aclámale hijo adoptivo *Cañaca*, acordando Cabildo levantarle estatua mármol Carrara oro bruñido.

Topete hermano *Churruca* iniciador *Asilo Noche*, róele entrañas envidia, ver alcanzar gloria hermano *Arribal*; resentido salva sea la parte, dícese renunciará placa mérito Naval.

Probará tener más elocuencia dando conferencias Almadravilla sobre pesca sardina sin redes, imitación telegrafos sin hilos.

Jabegotes playa preparáale corona lujo incrustación almejas, colocar cabeza *Viriato*.

Acto brillante, se anunciará por programas y carteles.

BACHICHA.

Imprenta de «Almería Alegre»

Horas de oficina

en las dependencias del Estado.

Delegación de Hacienda.—Calle de Hileros de 10 de la mañana á 3 de la tarde.

Aduanas.—De 10 mañana á tres tarde.

Banco de España.—Paseo del Principe, de 11 de la mañana á 3 id.—Las operaciones de giro de 11 á 2.

Obras públicas.—Calle de Gerona, de 8 de la mañana á 12 tarde.

Audiencia Provincial.—Calle de Gerona, de 12 id. á 4 id.

Oficinas de Ferro-Carril.—Plaza de la Catedral, de 9 á 12 de la mañana y de 2 á 6 tarde.

Gobierno Civil.—Calle de Cervantes de 10 de la mañana á 4 de la tarde.

Ayuntamiento.—Plaza de la Constitución, de 11 id. á 4 id.

Gobierno Militar.—De 8 á 12 de la mañana.

Juzgado de Instrucción.—Calle Real, de 10 á 12 de la mañana.

Idem municipal.—Calle Real, de 9 de la mañana á 2 de la tarde.

Giro Mutuo.—Calle del Arsenal de 11 á 3 id.

Diputación Provincial.—Calle Real, de 12 á 4 de la tarde.

Jefatura de minas.—Calle de Campomanes de 11 id. á 4 id.

Tabacalera.—Calle del Arsenal; días de saca para los expendedarios de la capital, los días 4, 6, y 27.

Secretaria de la junta Provincial de Instrucción Pública.—Calle de Almanzor, de 9 de la mañana á 4 de la tarde.

Fiel Contraste.—Oficinas abiertas los cuatro primeros días laborables de cada mes de 12 á 1 y de 2 á 5.—Ullon 3.

Compañía de explosivos.—Granada 95.—de 8 de la mañana á 4 de la tarde.

Sanidad Marítima.—Entrada y salida de buques de Sal Sol.

Trabajos generales de Secretaria.—De 8 á 12 mañana y de 2 á 5 de la tarde.

Guardia permanente por un marinero celador.

Oficinas de Estadística.—Espronceda 24.—De 11 á 5 de la tarde.

Invitación para participar á la próxima
GRAN LOTERIA DE DINERO

500,000

MARCOS

ó aproximadamente

PESETAS 850.000

como premio mayor pueden ganarse en caso mas feliz en la nueva gran Loteria de dinero garantiza-

da por el Estado de

Hamburgo.

Especialmente:

1 Premio á M	300000
1 Premio á M	200000
1 Premio á M	100000
1 Premio á M	75000
2 Premios á M	70000
1 Premio á M	65000
1 Premio á M	60000
1 Premio á M	55000
2 Premios á M	50000
1 Premio á M	40000
1 Premio á M	30000
1 Premio á M	20000
10 Premios á M	10000
50 Premios á M	5000
102 Premios á M	3000
150 Premios á M	2000
4 Premios á M	1500
612 Premios á M	1000
1030 Premios á M	300
36053 Premios á M	169
20968 Premios á M	250, 200,
150, 148, 115, 100, 78, 45, 21	

Para orientarse se envia gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

La Loteria de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado contiene 118.000 billetes, de los cuales 59.010 deben obtener premio con toda seguridad. Todo el capital incl. 58.990 billetes gratuitos importa

Marcos 11.619,400

ó sean aproximadamente
PESETAS 20.000,000

La instalación favorable de esta Loteria está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 59.010 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50.000, de la segunda 55.000, asciende en la tercera á 60.000, en la cuarta á 65.000, en la quinta á 70.000, en la sexta á 75.000, y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 500.000, especialmente 300.000, 200.000 Marcos etc.

La casa infrascrita invita por la presente á interesarse en esta gran loteria de dinero. Las personas que nos envian sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó en sellos de Correo remitiéndonoslos por valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:
1 billete original, entero: Ptas. 10
1 billete original, medio: .. 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin, todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envia á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo la garantía del Estado. En caso de que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo, y el importe remitidosos será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo mas pronto posible, pero siempre antes del

5 DE MAYO DE 1902.

Valentin y CIA

HAMBURGO (Alemania)

ALMERIA ALEGRE

PERIÓDICO DE LA MAÑANA AVISOS Y NOTICIAS.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Almeria.	1 PESETA al mes
Fuera.	3'50 trimestre
Número del día	0'10
Atrasado	0'25

ANUNCIOS

Los anuncios se valoran con arreglo á la siguiente tarifa:

En la cuarta plana á razón de cinco céntimos por línea regular del cuerpo 10

En la tercera plana; 10 céntimos por línea.

En la primera; veinte céntimos.

Los comunicados y reclamos se pagarán á razón de peseta la línea.

Los anuncios de sociedades ó corporaciones, que sean de interés para el público sin lucro para ellas, se insertarán gratuitamente: en cualquiera otro caso adeudarán con arreglo á tarifa.

Los anuncios mortuorios de medida natural en la tercera plana satisfarán 2,50 pesetas: en la primera 4.

Si el anuncio fuere de doble ó cuádruple medida, el precio será doble ó cuádruple en cada uno de los sitios nombrados.

En todos los casos el pago es adelantado.

Los señores suscritores disfrutará una rebaja de 20 por 100 sobre los precios de tarifa